



# Vernissage à la médiathèque

publié le 11/12/2017

Ecole d'arts plastiques

## Descriptif :

Exposition du travail de la classe de 5ème de l'année dernière

Les collégiens de la classe de 4ème7 ont été invités ce mardi 2 décembre à la médiathèque par **Gildas Le Reste**, directeur de l'Ecole d'arts plastiques de la Taupanne et **Nathalie Préteux-Robert**, conservatrice des bibliothèques.

Ce fut l'occasion d'un vernissage, en présence également de **Philippe Mignien**, principal du collège, de **Pierre Massonneau**, responsable de la Segpa ainsi que **Laurent Chauat** et **Agathe Gautier**, les deux professeurs à l'origine du projet.

Les élèves ont donc vu leur travail de l'année dernière exposé au public, et ce encore jusqu'au **22 décembre**.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.